

Le Maroc du livre à l'honneur à Alexandrie

Le Maroc a été choisi comme invité d'honneur du prochain salon international du livre d'Alexandrie, qui se tiendra du 26 mars au 9 avril 2013. Selon la Bibliothèque d'Alexandrie (BA), le choix a été porté sur le Maroc pour être l'invité de cette 9ème édition, qui sera tenue après une suspension de deux ans, en raison des événements qu'a connus l'Égypte.

Cette édition, qui verra la participa-



tion de 130 éditeurs de 12 pays, sera ponctuée par plusieurs activités, notamment des rencontres entre lecteurs et auteurs sur les romans parus entre 2010 et 2012. En 2010, la BA avait fait part de la volonté de faire don de ses différentes publications à la nouvelle bibliothèque de Fès qui sera créée prochainement. Une centaine de maisons d'édition de 13 pays arabes et étrangers avaient pris part au précédent salon du livre de la bibliothèque d'Alexandrie, qui avait attiré plus de 500.000 visiteurs ■